

BAB I

Pendahuluan

Magang merupakan salah satu mata kuliah pilihan bagi Mahasiswa Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Magang pada dasarnya bertujuan untuk menunjang pembelajaran bagi mahasiswa sendiri, selain mendapatkan teori-teori yang ada di bangku perkuliahan, mahasiswa juga diharapkan mendapatkan pembelajaran dan implementasi atas teori-teori tersebut di luar bangku perkuliahan, salah satu caranya adalah dengan melaksanakan magang yang dilaksanakan di lingkup profesional dunia kerja.

Lulusan Mahasiswa Hubungan Internasional idealnya melanjutkan perjalanan karier ke Perwakilan Indonesia di luar negeri atau bahkan bekerja di bawah Kementerian Luar Negeri setelah lulus di bangku perkuliahan. Hal ini mendorong penulis untuk melakukan kegiatan magang agar penulis mendapatkan pengalaman bekerja di Perwakilan Indonesia di luar negeri sebelum akhirnya penulis masuk ke dunia profesional. Hal lain yang mendorong penulis untuk melakukan kegiatan magang adalah, Indonesia yang akan mengalami bonus demografi pada beberapa tahun ke depan, sehingga persaingan dalam pencarian pekerjaan akan semakin sulit dilakukan, hal tersebut mendorong penulis untuk mendapatkan pengalaman sebanyak-banyaknya agar hal tersebut menjadi manfaat di kemudian hari.

Selain beberapa hal tersebut, dengan melaksanakan kegiatan magang di KJRI Jeddah penulis dapat secara langsung melihat, dan memperhatikan pelaksanaan fungsi dan tugas para diplomat yang ditempatkan di perwakilan luar negeri. Terdapat enam tugas utama diplomat sebagai perwakilan di luar negeri, tugas tersebut adalah *representing*, *negotiating*, *protecting*, *promoting*, *reporting*, dan *managing*. Penulis dapat merasakan langsung melaksanakan tugas-tugas tersebut selama pelaksanaan magang di KJRI Jeddah selama dua bulan.

A. Tujuan Magang

Tujuan magang yang diharapkan oleh penulis dalam pelaksanaan magang ini adalah, penulis dapat mengimplementasikan berbagai ilmu yang penulis dapatkan selama di bangku perkuliahan, termasuk di dalamnya mempelajari dan mengetahui setiap sistem dan alur yang dijalankan di berbagai fungsi di Konsulat Jenderal Republik Indonesia Jeddah. Khususnya di berbagai fungsi yang penulis terlibat langsung ke dalam, seperti fungsi ketenagakerjaan, fungsi konsuler, *call center*, dan juga fungsi ekonomi. Penulis juga berharap dapat mengetahui lebih dalam tentang perlindungan yang diberikan oleh KJRI Jeddah terhadap pekerja migran Indonesia yang berada di Arab Saudi. Selain itu penulis juga berhadapan dengan mengikuti kegiatan magang ini, penulis dapat memperoleh pengalaman kerja di wilayah KJRI Jeddah dan mendapatkan berbagai peningkatan baik dari segi *soft skill* maupun *hard skill*.

B. Manfaat Magang

Di dalam pelaksanaan magang terdapat tiga manfaat dari setiap *stake holder* yakni Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, KJRI Jeddah, dan peserta magang. Manfaat yang didapatkan oleh pihak universitas dalam pelaksanaan magang adalah, bertambah eratnya hubungan antara pihak mitra magang yakni KJRI Jeddah dengan pihak universitas. Universitas

dapat memperoleh data secara nyata apa saja yang dibutuhkan oleh universitas dalam materi pembelajaran maupun materi peningkatan *skill* yang dibutuhkan oleh mahasiswa dalam meniti karier setelah lulus dari universitas. Manfaat yang diperoleh peserta magang adalah peserta magang dapat secara langsung memperoleh pengalaman menjadi bagian dari perwakilan Indonesia di luar negeri, dan juga peserta magang mendapatkan relasi-relasi yang baru selama menjadi peserta magang di perwakilan. Manfaat yang didapatkan oleh pihak KJRI Jeddah mendapat bantuan jasa dari peserta magang terkait beberapa pelayanan publik.